

# *4 Prix pour les Cubains embauchés dans la Ligue de volley en Argentine*

---



La Havane, 22 mai, (RHC).- Les volleyeurs cubains ont brillé cette saison de la Ligue argentine. Ce jeudi, ils se sont vus remettre quatre Prix individuels. Ils ont également été nommés membres de l'équipe idéale.

Le championnat argentin de volley, considéré comme l'un de plus haut niveau en Amérique Latine, a été interrompu par la pandémie du nouveau coronavirus alors qu'il évoluait en quarts de finales. Cependant, ce jeudi, le comité organisateur a décidé de reconnaître les meilleurs joueurs parmi eux le Cubain Miguel Angel López, la grande sensation de la compétition, qui joue au Club UPCN San Juan.

Miguel Angel López, 23 ans et 1,90 de hauteur, a fait étalage d'un talent sans conteste. Il a marqué 375 points (319 à l'attaque, 30 aux services et 26 aux blocages) durant 21 matchs de la Ligue, avant l'impasse de la Covid-19.

Miguel Angel López s'est vu décerner le Prix Rus d' Or comme le meilleur attaquant-récepteur de la saison 2019-2020.

López est convoité par plusieurs clubs européens mais tout semble indiquer qu'il passera bientôt dans les rangs du Sada Cruzeiro du Brésil, le Club le plus important de cette discipline dans notre continent.

Cuba fête aussi les Prix décernés à Livan Osoria, meilleur avant-centre, Jesus Herrera, meilleur opposant et Osniel Melgarejo, second attaquant-récepteur, tous inclus dans l'équipe idéale de la compétition.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/223474-4-prix-pour-les-cubains-embauces-dans-la-ligue-de-volley-en-argentine>



**Radio Habana Cuba**